

Fundación Cepsa inicia su programa de visitas a las entidades galardonadas en la última edición de los Premios al Valor Social

- **El primer encuentro ha sido con Fasican, con quien impulsa la autonomía de las personas sordas en Canarias**
- **Más de 200 usuarios de la entidad se beneficiarán de un sistema de vídeo interpretación en remoto en 2023**

Fundación Cepsa ha iniciado su programa de visitas a las siete entidades reconocidas por los Premios al Valor Social 2022, acercándose en primer lugar a la Federación de Asociaciones de Personas Sordas de las Islas Canarias (Fasican), para interesarse por el estado del proyecto ganador 'SVils Fasican', un innovador servicio de vídeo interpretación en modalidad remota y en tiempo real.

El premio ha permitido tanto la implementación de una aplicación (app) específica, como la contratación de una intérprete de lengua de signos para poder desarrollar el servicio a lo largo del presente año. El sistema se basa en la conexión audiovisual, mediante una app de muy fácil manejo, entre la persona sorda, acompañada por quien esté ofreciendo cada servicio concreto (tanto en administraciones públicas como en empresas privadas), y la intérprete de signos, garantizando una comunicación efectiva. Y ello sin otro requisito que el de tener conexión a internet y un teléfono inteligente o una tableta, para permitir la comunicación a través de la cámara y el micrófono del dispositivo.

Más de 80 personas usuarias de Fasican se han visto beneficiadas hasta la fecha por este sistema, que les ha permitido acceder a servicios presenciales de todo tipo, facilitando con ello su autonomía personal en la vida cotidiana. Una cifra que se espera que supere las 200 personas al finalizar 2023.

La responsable de Fundación Cepsa en Canarias, Belén Machado, que acudió a la visita acompañada por Gonzalo Foronda, profesional de Cepsa que apoyó a la ONG como padrino solidario, remarcó "la importancia de los avances tecnológicos telemáticos en el ámbito de la diversidad funcional". "Este sistema impulsado por Fasican es muy útil para su colectivo, pues les ayuda en su día a día facilitándoles la comunicación y fomentando, con ello, su integración y su independencia, al poder acceder a servicios a los que de otro modo no podrían acceder solos".

La misión de Fasican es trabajar para mejorar el bienestar integral de todas las personas sordas y sus familias, defender, promocionar y velar por el uso de las lenguas de signos, así como fortalecer el movimiento asociativo y lograr un cambio en la realidad social de Canarias. En palabras de su presidente, Kevin Pérez, "contar con la ayuda de la Fundación Cepsa para la implementación del proyecto 'SVils' en Canarias ha supuesto un gran impulso para nuestra federación, pues nos ha permitido apostar

por una transformación digital de los servicios que venimos prestando. Este cambio de metodología nos permite la optimización de tiempo y recursos”.

Por otro lado, “la colaboración tanto de la Fundación Cepsa como de nuestro padrino, Gonzalo Foronda, facilitan que nuestro trabajo sea conocido por la sociedad, actuando como altavoz para que entre todos y todas consigamos una Canarias más plural, solidaria e inclusiva”, afirmó.

Próximas visitas a los ganadores de 2022

Fundación Cepsa realizará próximamente las visitas a las restantes entidades ganadoras de los Premios al Valor Social en Canarias: Asociación Adepsi, Asociación para el Estudio de la Lesión Medular Espinal (Aesleme), AFES Salud Mental, Asociación Canaria del Trastorno del Espectro del Autismo (Apanate), Asociación Gull Lasègue para el Estudio y el Tratamiento de la Anorexia y la Bulimia en Canarias (GullONG) y Asociación Pichón Trail Project (que obtuvo uno de los Premios Especiales del Empleado Cepsa).

Premios al Valor Social

Estos galardones anuales, iniciados en 2005, son una de las iniciativas más destacadas de Fundación Cepsa. Se celebran en Canarias, Madrid, Huelva, Campo de Gibraltar, Portugal y Colombia, y están dirigidos a apoyar a las personas, colectivos y sectores menos favorecidos, además de impulsar los valores solidarios al implicar a los profesionales de Cepsa, que apadrinan los proyectos presentados por las entidades sin ánimo de lucro.

Un total de 69 proyectos han visto la luz hasta la fecha en Canarias gracias a estos galardones, con una aportación de en torno a 650.000 € por parte de Fundación Cepsa en las Islas.

La convocatoria de 2023 arrancará a comienzos del mes de septiembre.

Canarias, 15 de junio de 2023
Fundación Cepsa
comunicacion.canarias@cepsa.com
Tel: 922 60 27 07
www.fundacioncepsa.com